

Pressemitteilung

„Pennystock Billionaires“ bestes Schülerteam beim Börsenspiel

Lemgo, 26. Februar 2020

Das Planspiel Börse ist Europas größtes Börsenspiel. Neben Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich und Schweden waren dieses Mal auch Teams aus Russland und Lateinamerika dabei. Elf Wochen lang tauchten die Teilnehmenden ab Ende September 2019 in die Welt des Aktienhandels ein und entwickelten ihre optimale Anlagestrategie. Schüler, Lehrkräfte und Auszubildende starteten mit 50.000 Euro Startkapital. Für Studierende und andere Wertpapierinteressierte gab es das Planspiel Börse Plus mit 100.000 Euro Startkapital.

Aus den rund 200 Wertpapieren konnten die Gruppen ihre Favoriten wählen und an der Börse auf ansteigende Kurse setzen. Das Planspiel vermittelt Grundkenntnisse über das Thema Börse nach dem Prinzip „Learning by doing“. Auch das Thema Nachhaltigkeit spielte in diesem Jahr wieder eine große Rolle. Mit Erträgen von nachhaltig handelnden Unternehmen konnte man sich attraktive Zusatzpreise sichern.

Im Rahmen der Siegerehrung in den Räumen der Sparkasse Lemgo bekamen die Schüler- und Studententeams Tipps von einem Börsenprofi. Thomas Böhmer, Wertpapierspezialist der Sparkasse Lemgo, informierte über die Börsenentwicklung während der Spielphase und beantwortete gerne die Fragen der Teams.

Seite 2

Pressemitteilung Februar 2020

Anschließend wurden die Urkunden und Geldpreise an die besten Schüler- Studenten- und Lehrerteams vergeben.

Den ersten Platz in der Gesamtdepotwertung des Schülerwettbewerbs sicherte sich die Gruppe „Pennystock Billionaires“ vom Rudolph-Brandes-Gymnasium in Bad Salzuflen. Mit einem Depotwert von 52.297,34 Euro gab es ein Preisgeld von 350,00 Euro. Zudem erhielt das Gymnasium als Anerkennung für die erfolgreichste Schule eine Spende für den Förderverein in Höhe von 500,00 Euro. In der Nachhaltigkeitswertung gewann das Team „Yeeeeeeet“ vom Lüttfeld Berufskolleg mit einem Ertrag von 1.367,54 Euro und sicherte sich damit ein Preisgeld von 250,00 Euro.

Den Wettbewerb der Studenten gewann „Die kleine Raupe Nimmersatt“ mit einem Depotwert von 110.638,69 Euro. Der Gewinn war ein Geldpreis in Höhe von 300,00 Euro. Das Team „Der Schroeder“ erhielt für den Sieg im Individualwettbewerb mit einem Depotwert von 105.763,21 Euro - 300,00 Euro. In der Nachhaltigkeitswertung bekam das Team „Jugend“ ein Preisgeld in Höhe von 250,00 Euro.

Im Lehrerwettbewerb konnte sich das Team „Kostolanys-Erben“ mit einem Gesamtwert von 52.675,12 Euro den besten Platz sichern. Den Sieg in der Nachhaltigkeit holte sich das Team „Der Wirtschaftslehrer“. Die Gewinner freuten sich über eine Power-Bank.

Seite 3

Pressemitteilung Februar 2020

Bei einem gemeinsamen Imbiss konnten sich alle Teams noch einmal austauschen und den Abend ausklingen lassen.

Die nächste Spielrunde startet am 30. September 2020. Alle lippischen Schüler, Studenten und Lehrer sind herzlich eingeladen teilzunehmen.



Zum Foto: Die Gewinnerteams freuten sich über die tollen Platzierungen und Gewinne. Die Preise überreichte Christoph Vieregge, Abteilungsleiter Kommunikation Sparkasse Lemgo (2. von rechts).